

22. Januar 2024

Marco Ghelfi  
Brandgrubenstrasse 4  
8610 Uster



### **Wortmeldung der Grünen**

An den Präsidenten des Gemeinderates  
Herr Patricio Frei  
8610 Uster



### **Traktandum 8 und 9 – Weisungen 57 und 39 / 2023 - Zeughausareal**

Sehr geehrter Herr Präsident  
Geschätzte Anwesende

Heute diskutieren wir zum gefühlten 48. Mal über das Thema Zeughaus und verwandte Geschäfte. Für wirkt dieses Thema wie ein klassischer französischer 10-Gänger. Nach einigen Hors d'œuvre und potages haben wir den ersten Hauptgang (Volksabstimmung) hinter uns und kommen jetzt zu den diversen Zwischengängen, auch Entree genannt. Die beiden Weisen, welche heute zu diskutieren geben, meine Damen und Herren sehe ich als eine Art Kugel der geschmorten gelben Rande aus Seegräben, bedeckt mit Preiselbeermarmelade aus der Bündner Herrschaft in einer Kruste aus geräucherten spanischen Mandeln, serviert auf einer halben Brioche mit atlantischer Hummerbutter.

Sie sehen sicherlich auch ein, dass diese beiden Weisungen nicht satt machen, aber halt zum kompletten Menu à la Zeughaus dazugehören.

Zur Weisung 57 gibt es nicht viel zu sagen. Während den einen beim Wort „AG“ schlicht die Nackenhaare zu Berge stehen, ist die Mehrheit der Fraktion doch der Meinung, dass dies eine zielführende Organisationsform für den Betrieb des Kulturzentrums sein kann. Darum stimmen wir dieser Weisung zu. Wir setzen unser Vertrauen ganz in den Beirat, da dieser für den Inhalt und die Ausrichtung des Zeughauses mitverantwortlich ist.

Bei der Weisung 39, welche die Entwicklung des Westteils des Areals einleitet, ist uns Grünen wichtig, dass es möglichst viel bezahlbaren Wohnraum gibt. Davon profitiert schlussendlich ganz Uster. Wir hegen weiterhin leise Bedenken, ob es die Nähe zwischen Kultur und Wohnen wirklich erträgt. Wir hoffen das Beste. Wir grüne sind froh, dass es jetzt auch mal was Neues im Westen gibt und stimmen auch dieser Weisung zu.

Vielen Dank und guten Appetit.

Marco Ghelfi  
Gemeinderat Grüne

**uster**